
Protokolleintrag vom 28.02.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2006/469
von Bastien Girod (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 1. November 2006 betreffend Geländefahrzeuge, Daten über Bestand und
Zunahme in der Stadt Zürich (StRB 95 vom 31. Januar 2007).


